

2024-06-03

'No nos alcanzó': Santiago Taboada reconoce derrota en CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://aristeguinoticias.com/0306/mexico/no-nos-alcanzo-taboada-reconoce-derrota-en-cdmx/>

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por la alianza PAN-PRI-PRD, Santiago Taboada, reconoció su derrota en las elecciones de este 2 de junio frente a la candidata de la coalición 'Sigamos Haciendo Historia', Clara Brugada.

"No nos alcanzó", dijo el candidato en una conferencia de prensa, al tiempo que deseó éxito a Brugada en sus tareas de gobierno.

En un breve mensaje Taboada aseguró que es un demócrata y enfatizó que ya había anticipado que reconocería los resultados si no le eran favorables. "Yo estoy muy contento de la campaña que hicimos. Le regresamos a mucha gente la ilusión, las ganas de creer", dijo frente a sus seguidores.

"Por supuesto un reconocimiento a quien, a partir del próximo 5 de octubre, será la jefa de gobierno y a la cuál le deseo mucho éxito por el bien de la Ciudad de México. Ese soy yo", puntualizó, y agradeció a las fuerzas que lo acompañaron en su candidatura.

Señaló que la ciudad "no va por un buen rumbo", pero puntualizó en que la morenista tendrá la oportunidad de que en los próximos seis años "las cosas estén mejor".

Lo anterior, luego de que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) diera a conocer los resultados de su conteo rápido en los que da como clara vencedora a la candidata de Morena y aliados.